
　皆さん、こんにちは。お客様をご紹介致しま
す。国際ロータリー第2530地区2023～24
年度会員増強委員会委員長の福舛透君です。
後ほど卓話を頂きますので宜しくお願い致します。
　西日本の子供たちは7月21日から8月いっぱいが夏休みで、
本日が夏休み最終日です。そのかわり冬休みと春休みは短かく、
春休みは一週間もありません。こちらは冬と春が長いので、う
まく調整しているようです。今日は「勉強することの喜びや、教
育の大切さを再認識する日、宿題の日」とされているそうです。
私個人としては、夏休みの友や自由研究は終わっていても、ど
うしても読書感想文が苦手で、夜中まで泣きながら読書感想文
を書いていた長くて辛い一日だったことを未だに覚えています。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　第59回郡山うねめ祭りへのご協賛ありがと
うございましたということで、御礼の手紙が参
っております。今年度の年次計画書が出来ま
した。皆様のレターボックスの中に入っております。

幹事報告 中原喜範 幹事
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◎本日は、地区会員増強委員会より会員増強
のお願いに参りました。宜しくお願い致し
ます。 郡山南RC　福舛　透君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

総員／ 109名　出席／ 60名　欠席／ 49名
出席率／ 55.05％　前回修正率／ 100％
他クラブ出席／ 2名

出席報告 酒井良胤 委員長

　先週は移動例会ということで、大変お世話
になりました。最後のアサヒビール園での例
会ということで、大いにビールを飲んで楽しんで頂きました。9
月22日第1回親睦コンペが企画されておりますので、お申し
込みをして下さい。

親睦活動委員会報告
山口松之進 委員長

　本日はゲスト卓話として、2023～24年度
第2530地区会員増強委員会委員長の福舛透
様にお越し頂いております。㈱テコム、職業分類は防水塗装工
事の会長です。どうぞ宜しくお願い致します。

プログラム紹介
田中政也 委員

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

　2023-24年度の会長ゴードンR・
マッキナリーさんは、「世界に希望を
生み出そう」という目標を掲げていま
す。第2530地区の右近ガバナーは、
「ロータリーの誇りを楽しもう」とい
うテーマを掲げています。地区組織としての基本認識は「地区
は共同体（家族）の構成からなる機能体（企業）である」です。私
もRCのクラブ会員は全て家族だと認識しています。ですから誰

　　　2023～24年度　第2530地区
　　　会員増強委員会　委員長　福舛　透氏（郡山南RC）

「会員増強の必要性、手法」

ゲスト卓話

一人欠けると寂しいものがありますので、是非皆さん例会にご
出席頂ければと思います。地区の機能体としての目的は、「クラ
ブの支援及び活性化」「クラブのためのRI及びTRFプログラ
ム、他地区合同活動の支援」です。会員増強委員会の方針は「楽
しい例会によるクラブ活性化の支援」「地域交流促進によるクラ
ブ活性化の支援」「魅力的なクラブ作りによる会員増強」です。
我々会員増強委員会が各分区のガバナー補佐と共に各クラブを
訪ねて、会員増強のお願いをしています。先週の金曜日には第
1回中央分区会長幹事会に参加させて頂いて、会員増強をお願
いしました。
　昨年4月に、各クラブの次年度会長にアンケートを取り、284
名の目標を掲げましたが、5月末まで182名会員が入会し、最
終的には173名の退会者があり、純増はたった9名でした。3
月末は転勤族の退会者が多く42名。さらに6月末、会員17名
の福島しんたつRCが解散、会員2名のいわき四倉RCも解散
に至りました。63クラブが61クラブに減りました。
　今、地区の中で30名以下のクラブは約4割近くです。郡山
RCも昨年度の始まりは99名だったと思います。今は108名で
頑張って頂いている。地区の方では「会員の拡大をやめて小さ
なクラブの合併を促し、力強い活気あふれるクラブ作りをした
方がいいんじゃないか」という意見もあります。ですから、退会
者が多く、会員増強をしないとあっという間に会員数が少なく
なってしまう。実は今から20年前は2689名が在籍していまし
たが、昨年度は518名減の2171名でスタートしました。一つ
のクラブが50名としても10クラブが消えていることになりま
す。他の奉仕団体も会員増強に対しては躍起になっている状況
です。RI全体で約120万人の会員を要していますが、残念なが
ら8％の約10万人が去っていく。その内の半分以上が入会3年
未満です。
　会員増強を成功させた素晴らしい方がいます。高崎経済大学
経営学部教授であり税理士の田中久夫パストガバナーです。こ
の方は会長年度の前から若手を集めて会員増強に力を入れまし
た。1年間で51名純増を果たしました。この方は、高崎経済大
学の学長に推薦されましたが、ロータリーは日本中、全世界色
んな方々と巡り合い勉強になるので学長の椅子よりもガバナー
の職を受けたという方です。田中パストガバナーは、クラブが
抱える4つの問題点として、「シニア会員自らが自覚するべきこ
とを正しく認識していない」「新会員へのフォローが不足し、ロ
ータリーの理解浸透について前向きに取り組んでいない」「会
長・幹事がやる気がない」「若手や女性を入れられない」という
のがあると考え、これを徹底的に話し合ったそうです。若手メン
バー（友人の多そうな性格明朗な人）を集めて会議をし、優先順
位をつけながら、複数のメンバーを推薦して徹底的に勧誘する
というのをやって会員増強に成功したようです。

次 回 第10回例会
令和5年9月14日㈭
ゲスト卓話

「2023-24年度右近ガバナー方針と中央分区」
　2023-24年度　第2530地区
　　　　　中央分区ガバナー補佐　高橋金一氏（郡山西RC）

〒963‒0724  郡山市田村町上行合字西川原 9‒2
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◎福舛透様、歓迎致します。卓話、宜しくお願い致します。
 菅野秀士君
◎福舛透地区会員増強委員長、本日は卓話宜しくお願いします。
会員の皆様、例会への参加お疲れ様です。 中原喜範君

◎福舛地区会員増強委員長を歓迎して。卓話、宜しくお願いし
ます。 石黒秀司君、高橋孝行君、幕田宙晃君
◎先日は、結婚記念日のお花を本当にありがとうございました。
結婚記念日にお花を頂くのは初めてで、妻も大変感動してお
り、夫婦の絆が深まりました。 田中政也君
◎誕生祝い、ありがとうございました。 渡邊邦浩君
◎先週は親睦委員会の皆様、大変お世話になりました。
 平松敏郎君
◎残暑お見舞い申し上げます。 前田泰彦君
◎先週はアサヒビール園に行けなくて残念でした。閉店するま
でには、必ずもう一度行きたいです。 湯浅大郎君

　会員増強委員長にお願いしたいのですが、会長・幹事と打ち
合わせて目標を立て、会員候補者のリストアップをして、クラブ
全員で真剣に取り組んで頂きたいと思います。毎月、会長・幹
事は会員増強の進捗状況をクラブの皆さんにお伝えし、これで
もかというくらいに会員増強についてのお話をして頂きたい。
女性会員を入れると10名20名はあっという間だと思います。
また、郡山地区の企業15,000社のうちの1割でも入れば1,500
名になります。掘り起こせばまだまだ入会者は増えます。これ
を狙わないのは勿体ないです。
　会員増強にはエネルギーが必要ですが、退会防止には比較的
エネルギーは使いません。だって仲間だったのですから。うち
のクラブで2018～19年のクラブ会長を拝命した時に、5年後
の2023年に80歳以上の会員が何名になるのか調べたところ、
77名中18名でした。これは会員増強しない限り、あっという間
に50名以下になってしまうということで、第一番目に会員増強
を掲げました。結果的に13名入って頂き、90名までなりまし
た。その後、コロナ禍になりましたが、現在は88名です。
　辞めるにはどんな問題があるのかを考えると、入会後1～2
年の退会者はこのような理由があります。「入会後にロータリー
に関する教育を受けてなかった」と。ですから、これからは是非
入会された方を推薦者の傍において、ロータリーのことを伝え
楽しみを分かち合って頂きたい。オリエンテーションを終わっ
た後、入会式を盛大にやって頂いて楽しさを伝えていく。面倒
見の良い推薦者がメンタルカウンセラーとなって頂ければと思
っております。入会後3～5年の退会者には「クラブ内のリーダ
ーに不満を感じたり、多忙で例会に出てこれなくなった」という
理由もありました。クラブ内のリーダー、カウンセラー、地区の
方に出て行って頂いて活躍して貰って、楽しさを分かち合って
頂く。入会後6～10年の退会者は、多忙、転勤、移転、退職等
と去っていく方々がいます。10年以降の退会者にも家庭の事
情、経済的な負担、健康上の理由等もあります。
　会員増強というのは1年間忘れずにやり遂げること以外ない
のです。会員増強の最大の方法は、各クラブ会長並びに幹事・
会員増強委員長の熱き志による必死さの熱意と、達成するまで
戦い続ける行動にあります。地区会員増強委員会と致しまして
は、国際ロータリー第2530地区の皆様の熱意と友情とご協力
をお願いを申し上げます。

郡山信用金庫
理 事 長 有　馬　賢　一
〒963‒8005  郡山市清水台 2‒13‒26
TEL 024‒932‒2222　FAX 024‒923‒3955
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◎福舛透様、歓迎致します。卓話、宜しくお願い致します。
 菅野秀士君
◎福舛透地区会員増強委員長、本日は卓話宜しくお願いします。
会員の皆様、例会への参加お疲れ様です。 中原喜範君

◎福舛地区会員増強委員長を歓迎して。卓話、宜しくお願いし
ます。 石黒秀司君、高橋孝行君、幕田宙晃君
◎先日は、結婚記念日のお花を本当にありがとうございました。
結婚記念日にお花を頂くのは初めてで、妻も大変感動してお
り、夫婦の絆が深まりました。 田中政也君
◎誕生祝い、ありがとうございました。 渡邊邦浩君
◎先週は親睦委員会の皆様、大変お世話になりました。
 平松敏郎君
◎残暑お見舞い申し上げます。 前田泰彦君
◎先週はアサヒビール園に行けなくて残念でした。閉店するま
でには、必ずもう一度行きたいです。 湯浅大郎君

　会員増強委員長にお願いしたいのですが、会長・幹事と打ち
合わせて目標を立て、会員候補者のリストアップをして、クラブ
全員で真剣に取り組んで頂きたいと思います。毎月、会長・幹
事は会員増強の進捗状況をクラブの皆さんにお伝えし、これで
もかというくらいに会員増強についてのお話をして頂きたい。
女性会員を入れると10名20名はあっという間だと思います。
また、郡山地区の企業15,000社のうちの1割でも入れば1,500
名になります。掘り起こせばまだまだ入会者は増えます。これ
を狙わないのは勿体ないです。
　会員増強にはエネルギーが必要ですが、退会防止には比較的
エネルギーは使いません。だって仲間だったのですから。うち
のクラブで2018～19年のクラブ会長を拝命した時に、5年後
の2023年に80歳以上の会員が何名になるのか調べたところ、
77名中18名でした。これは会員増強しない限り、あっという間
に50名以下になってしまうということで、第一番目に会員増強
を掲げました。結果的に13名入って頂き、90名までなりまし
た。その後、コロナ禍になりましたが、現在は88名です。
　辞めるにはどんな問題があるのかを考えると、入会後1～2
年の退会者はこのような理由があります。「入会後にロータリー
に関する教育を受けてなかった」と。ですから、これからは是非
入会された方を推薦者の傍において、ロータリーのことを伝え
楽しみを分かち合って頂きたい。オリエンテーションを終わっ
た後、入会式を盛大にやって頂いて楽しさを伝えていく。面倒
見の良い推薦者がメンタルカウンセラーとなって頂ければと思
っております。入会後3～5年の退会者には「クラブ内のリーダ
ーに不満を感じたり、多忙で例会に出てこれなくなった」という
理由もありました。クラブ内のリーダー、カウンセラー、地区の
方に出て行って頂いて活躍して貰って、楽しさを分かち合って
頂く。入会後6～10年の退会者は、多忙、転勤、移転、退職等
と去っていく方々がいます。10年以降の退会者にも家庭の事
情、経済的な負担、健康上の理由等もあります。
　会員増強というのは1年間忘れずにやり遂げること以外ない
のです。会員増強の最大の方法は、各クラブ会長並びに幹事・
会員増強委員長の熱き志による必死さの熱意と、達成するまで
戦い続ける行動にあります。地区会員増強委員会と致しまして
は、国際ロータリー第2530地区の皆様の熱意と友情とご協力
をお願いを申し上げます。
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